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高山西ロータリークラブ 

例会報告 
第２６３０地区 岐阜県 濃飛分区  創立１９６６年１月１５日 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長 田中    武 

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988 ●幹 事 門前 庄次郎 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ ●会報委員長  田中    正躬  

                               

 

   ロータリーに輝きを 

波乗り  蜘手 康介

＜会長の時間＞ 

８月３日（日曜日）ビッグア

リーナで行われたソフトミニバ

レー大会は、社会奉仕・ヘルス

の委員長さん、委員さん、そし

て選手の皆さん、本当にありが

とうございました。勝敗は別として選手の皆さんご苦労さまでした、

今後に期待致します。それと初めての事だとは思いますが、ＮＨＫ

の取材を受けました。皆さん今度の２５日（月曜日）午後６時半か

ら、ＮＨＫのホットイブニングぎふで放映されますので是非ご覧に

なって下さい。 

また、８月８日（金曜日）納涼ゆかた例会、盛大に行われ大変楽

しく過ごさせて頂きました。親睦委員長さん、委員さん、ありがと

う御座いました。まだまだ行事が沢山有りますが宜しくお願い致し

ます。 

さて本日の建築にまつわる話は、建築物と地震についてです。 

・『耐震』…壁や柱など建物の構造自体を強化し、地震の力に耐え 

られる構造。 

・『制震』壁の中にダンパー等のエネルギー減衰装置を入れて、地 

震のエネルギーを吸収する構造。 

・『免震』建物と地面との間に特殊な絶縁装置を配置し、地震の揺 

れを建物に伝えにくくする構造。 

・『マグニチュード』と『震度』の違いは？ 

よく電球の明るさ（ワット⇒マグニチュード）と届いた光の強さ 

（ルクス⇒震度）に例えられます。 

 

＜幹事報告＞ 

◎四日市ＲＣ会長より 

・第３７回インターアクト 

年次大会 中止のご連絡 

◎濃飛グループガバナー補佐、 

IM実行委員長、可茂ＲＣより 

 ・濃飛分区I.M.開催のご案内  

日程・会場  10月12日（日）シティホテル美濃加茂 

プログラム  10：00 物故会員黙祷、10：05 点鐘      

基調講演    Tunami ｳﾞｧｲｵﾘﾝ・ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 

弦の響きでつなぐ千人のｳﾞｧｲｵﾘﾆｽﾄのリレー 

懇親会終了 14：15 

◎ガバナーより 

・2014-2015年度地区大会のご案内 

日    時   10月18(土) 12：50開会19日(日)12：25閉会 

会    場   岐阜グランドホテル  

   登 録 料   会員 10,000円  ご夫人 5,000円   

  出席要請者   会長、会長エレクト、副会長、会計、幹事、 

副幹事、広報・情報正副委員長、基盤増強 

維持正副委員長、職業奉仕正副委員長、奉 

仕プロジェクト部門正副委員長、青少年奉 

仕部門正副委員長、ロータリー財団正副委 

員長、米山奨学正副委員長、2011年7月以 

降入会会員 

◎高山ロータリークラブより 

 ・高山３ＲＣ合同ガバナー公式訪問について 

日時    9月18日（木）12：30～13：30 

会場     ホテルアソシア高山リゾート 

◎ロータリー囲碁同好会より 

・『第１３回ロータリー全国囲碁大会』開催のお知らせ 

日  時  10月11日(土)  10:00開会式 17:00表彰式 

会  場  日本棋院会館  (東京・市ヶ谷)１Ｆ対局場 

   主  催  ロータリー囲碁同好会日本支部 

共  催    第2580、2750両地区    ホスト 東京ＲＣ 

登録料  7,000円（昼食代、賞品等含む）   

 

＜受贈誌＞ 

米山記念奨学会(ハイライトよねやま173)、財団法人米山梅吉 

記念館(館報Vo24)、岐阜県環境生活部人権施策推進課長(人権 

だよりNo58) 

 

 

＜出席報告＞ 

 
 

区分 出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

前々回 33名 11名 44名 47名 93.62％ 

本日 35名 － 35名 47名 74.47％ 
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＜本日のプログラム＞     会員増強委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強委員長    新田 敬義 

本日は会員増強委員会の担当例会です。地区｢会員基盤増強維

持部門研修セミナー｣時の教材に基づきＤＶＤを上映します。 

国際ロータリー2012～2013 年度会長 田中 作次 様の「ロー

タリーの魅力」、そして国際ロータリー理事 北 清治 様による

「ロータリーの会員増強の現状と日本のロータリアンへのメッ

セージ｣と題した２話を準備しました。ご静聴よろしくお願いし

ます。 

 委員会といたしましては、前年より申し送りの新会員候補者

名簿に基づき活動致しております。しかし増強活動に関しまし

ては、委員会のみではなく、広く全会員の皆様のご協力を賜り

たく、会員紹介の依頼書を配布させて頂いております。大変厳

しい時ですがご紹介願いたく、併せてお願い申し上げます。 

 

 

 
 

 
＜ニコニコボックス＞ 
●田中 武さん、門前 庄次郎さん 

８月３目（日）は西ロータリークラブ杯争奪ソフトミニバレー 

ボールの大会でした。若い人から少し年配の方まで、沢山の方 

に参加頂き、大変盛り上がった大会となり、良かったと思いま 

す。我がクラブからも１チーム参加しましたが、悲願の決勝ト 

ーナメント進出までは、まだ道のりは長いようですが、何とか 

今年度中には頑張って頂きたいと思います。今回も挾土さんに

は応援に来て頂き有難うございました。そして鴻野社会奉仕委

員長はじめ選手の皆さんご苦労様でした。 

 また、８月８日の「浴衣例会」とても楽しく過ごさせて頂き 

有難うございました。垣内親睦委員長はじめ委員の皆さん大変 

だった事と思いますが、有難うございました。そして、宝生閣 

の井辺さんにも大変お世話になり、有難うございました。 

●垣内 秀文さん､大村 貴之さん､田中 晶洋さん､住田 泰典さん 

ゆかた例会におきましては、多数のご参加誠にありがとうござ

いました。数々の不手際がございました点はお詫び申し上げま

すが、無事に終わった内心ホッとしております。今回の経験を

次回新年家族例会に活かしていきたいと思いますので、どうぞ

宜しくお願いいたします。 

●新井 典仁さん 

先日はソフトミニバレー大会に参加させて頂きまして有難うご 

ざいました、改めて他チームの方々との実力差を痛感いたしま 

した。次は悔しさをバネに１勝を目指して頑張りたいと思いま 

す。 

●中島 弘人さん 

本日誠に申し訳ありませんが欠席させて頂きます。８月初めの 

全日本マスターズハンドボール大会は交流戦グループで３戦全 

勝でした。その為ソフトミニバレー大会は欠席でしたが次回は 

参加いたします。 

●新田 敬義さん 

本日は会員増強委員会の例会です。ほとんどの時間ＤＶＤを準 

備しております。よろしくお願いします。 

●山本 善一郎さん 

孫 善大、大学卒業後３年４か月他人の飯を食べて帰って来ま 

した。期待と心配が同居しています。 

●垂井 政機さん 

今年のお盆は台風、豪雨にたたられてサンザンでした。広島も 

高知、九州地区もお気の毒な事です。ニコニコすることなんか 

ナ～ンモないぜよ! !たまにはニコニコ出さないと申し訳ないの 

で… 

●社会奉仕委員長 鴻野 幸泰さん 

9月13日持ち出し例会よろしくお願いします。本日早退します。 
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